



Alexandra Mebus (links) und Vorsitzender des Betriebsrats Ralph Misselwitz (rechts) mit Bärenherz-Botschafterin Sylvia Walker (Mitte)

28.05.2025 00:00 CEST

## Z IDEA Award 2025 der Zeppelin GmbH in München wählte das Kinderhospiz Bärenherz aus

Jedes Jahr unterstützt die Zeppelin GmbH aus München im Rahmen des globalen Ideenmanagement "Z IDEA" verschiedene Organisationen. Wir freuen uns sehr, dass in diesem Jahr das Kinderhospiz Bärenherz ausgewählt wurde. Die Spende von 1.700 Euro unterstützt die Arbeit von Bärenherz, sodass die umfangreiche und professionelle Begleitung von schwerstkranken Kindern und ihren Familien weiterhin möglich ist.

Die feierliche Spendenübergabe fand am 27. Mai in München statt. Wir sind sehr dankbar, dass unsere Botschafterin Sylvia Walker für Bärenherz als wunderbare Repräsentantin diese großartige Spende entgegennehmen konnte.

Wir bedanken uns nochmals ganz besonders bei Alexandra Mebus und Betriebsratsvorsitzendem Ralph Misselwitz sowie allen Mitarbeitenden der Zeppelin GmbH für diese Spende.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Kerstin Stadler**

Spenden

[spenden@baerenherz-leipzig.de](mailto:spenden@baerenherz-leipzig.de)

0341 / 350 16 314